

# Das ohoo! Kindertheater sucht Zeichnungs-Talente

Das ohoo! Kindertheater 2018 schreibt einen Wettbewerb aus für sein diesjähriges Plakat. Teilnehmen können alle interessierten Kinder und Jugendlichen, zu gewinnen gibt es einen Theater-Workshop.

VON RAFFAELE CAVALLARO

Gesucht ist das coolste, lustigste und interessanteste Bild zum Thema: «Perlenpopkorn – oder – wo finden wir Atlantis». Das Stück handelt von Glück und Unglück, Trauer und Macht, von der Unterwasserwelt mit ihren Bewohnern und von Perlenpopkorn und anderen Tiefseespeisen. Wie es gemacht wird, ist egal: man darf kleben, malen, zeichnen, gestalten auf ein A4-Blatt und das Bild bis spätestens 15. Juli einsenden an: ohoo! Kindertheater, Raffaele Cavallaro, Mülimatt 7, 8915 Hausen am Albis. Wichtig: Die Adresse auf die Rückseite



Freiluft-Probe: Der Theaternachwuchs im Ennetgraben. (Bild vzg.)

schreiben. Die besten drei Bilder gewinnen einen Theater-Workshop im Frühling 2019, das Gewinnerbild wird veröffentlicht.

Die Aufführungen finden am 7. und 8. und 9. September in der Aula Ennetgraben in Affoltern am Albis

statt. Es lohnt sich, diesen Termin jetzt schon zu reservieren. Fast zwanzig theaterbegeisterte Kinder im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren arbeiten seit April mit Improvisationen, Tänzen und witzigen Texten, um gemeinsam eine theatrale Geschichte

auf die Bühne zu bringen. Die Kindertheatergruppe wird erstmals ergänzt durch die neu gegründete «Seepferdchen-Gruppe», bestehend aus Kindern zwischen fünf und sieben Jahren. Mit viel Spass und Engagement, mit Gemeinschaftssinn und gutem Auftritt

wird die Gruppe das Publikum begeistern. Der Effekt wird im Spiel liegen. Mit relativ wenig Aufwand an Bühnenbild, Requisite und Kostümen tritt das Theaterspiel in den Vordergrund. Es wird eigentlich mit «nichts» gespielt und trotzdem oder gerade deswegen entstehen Fantasie und Poesie, die das Publikum zum Schmunzeln bringen.

## Die Ältesten spielen «Gepicknickt – Ein Gedankenspiel»

Ab 30. Juni spielen die jungen Erwachsenen im Gemeindesaal Hausen am Albis das eigens für diese Gruppe geschriebene Stück «Gepicknickt – Ein Gedankenspiel»: Elsa und Lio haben sich im Internet kennengelernt und treffen sich zum Blinddate-Picknick im Park. Zwei Menschen und ihre Gedankenwelten treffen aufeinander. Ein Stück, gewidmet der gesunden Schizophrenie, die jeder und jede in sich trägt.

Weitere Infos unter [www.ohoo.ch](http://www.ohoo.ch).